

令和3年9月3日

保護者の皆様へ

四国中央市教育委員会
教育長 東 誠

「2学期もよろしく申し上げます」

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、夏休み中ご家庭においても様々なご協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。

2学期が始まりました。来週9月6日からは、給食ありの通常授業を行います。ご存知のように、現在、当市におきましても、新型コロナウイルス感染症の状況は厳しいものがありますが、可能な限り感染防止を図りながら、子どもたちの学びを保障していくことが重要と考えております。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちの安心安全と学習機会の確保の両立を図る学校の取組についてご理解くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。併せて、学校での感染拡大を招かないためには、ご家庭のご理解とご協力が欠かせません。特に、次の3点について徹底をお願いいたします。

1. お子さんの登校前の検温を徹底し、発熱等の風邪の症状がある場合は、登校や習い事を控え自宅で休養させてください。
2. 同居の家族の方も、風邪症状等がみられる場合は、無理をせず医療機関を受診するなど早めの対応をお願いします。
3. 保護者の皆様をはじめ、家の方が感染防止を心掛けていただき、学校での感染拡大が起きることのないようご配慮をお願いします。

最後に、新型コロナウイルス感染症は、注意して生活していても完全に防ぐことはできず、誰もが感染する可能性があります。今、感染したり濃厚接触者になったりして辛い思いをしている方が多くおられます。そのような人たちを思いやる気持ちを大切に、差別や誹謗中傷するのではなく、こういう時こそ、人としての温かい気持ちを示し、みんなで支え合っていけるようお願いいたします。お子さんにもお話しいただくとありがたいです。